

Trump: “parece que soy inmune al coronavirus... tal vez de por vida”

CLARÍN Y A. CORRAL, WASHINGTON

— La subsecretaria Martha Delgado señaló que México está en la primera línea de países para obtener la vacuna. PAG.

Trump: “Parece que soy inmune a covid, tal vez de por vida”

ClarínX

En un esfuerzo por demostrar fortaleza en la recta final hacia las elecciones del 3 de noviembre, el presidente de EU, Donald Trump, afirmó que ya es inmune al coronavirus “tal vez de por vida”.

“Parece que soy inmune, no sé, tal vez durante mucho tiempo, tal vez poco tiempo, tal vez de por vida. Nadie lo sabe realmente, pero soy inmune”, señaló en una entrevista telefónica con la cadena Fox News.

“Hoy tienen un presidente que no necesita esconderse en su sótano como su oponente”, agregó el mandatario en referencia a su contrincante demócrata, Joe Biden.

El pasado 3 de octubre, Trump confirmó que había dado positivo a covid-19, al igual que su esposa, Melania.

El mandatario fue internado en el hospital Walter Reed, donde pasó solo tres días. Se informó que había sido tratado con Regeneron, un coctel de anticuerpos experimental que puede dar inmunidad durante unos meses.

En un mensaje la noche del sábado, el médico Sean Con-

ley afirmó que ya no existía el riesgo de que el mandatario transmitiera el virus. “Anticipo un regreso totalmente seguro del presidente a sus compromisos públicos”, refirió.

Con base en eso, Trump tuiteó: “Alta total y completa de los médicos de la Casa Blanca. Eso significa que no lo puedo tener (el virus) y no puedo contagiar. ¡Muy bueno saberlo!”.

Poco después Twitter etiquetó ese mensaje con una advertencia por violar sus reglas en relación a la difusión de información engañosa y potencialmente perjudicial.

Pese a las afirmaciones de Trump, en agosto la Organización Mundial de la Salud advirtió con respecto al coronavirus que “no se tienen aún suficientes datos para confirmar si los anticuerpos protegen, qué niveles de anticuerpos se requieren o cuánto tiempo durará la protección”.

Ese mismo mes, investigadores de Hong Kong anunciaron que habían descubierto el primer caso probado de reinfección por covid-19 en el mundo, unos meses después de la recuperación del paciente.

El sábado, Trump apareció en la Casa Blanca para su primer acto público frente a sus seguidores desde el anuncio de su contagio.

El regreso a los mítines de campaña está programado para esta semana, con un ritmo intenso: el lunes hará un acto en Florida; el martes en el estado clave de Pensilvania y el miércoles en Iowa. —

LAS CLAVES

India rompe marca

En India fueron reportados 74 mil 383 nuevos casos de covid-19, con lo que suma en total 7 millones 53 mil 806 contagiados.

Superará a EU

Especialistas advirtieron que de continuar esa tendencia, esta misma semana el país asiático rebasará a EU en infectados.

Firme en tercero

Autoridades indias reportaron este domingo 918 fallecimientos más, con lo que ya acumula 108 mil 334, el tercer lugar mundial.



Fecha 12.10.2020	Sección Política	Página PP-12
----------------------------	----------------------------	------------------------



El mandatario reapareció en público el sábado pasado. AP